

La FTAD celebra la primera promoción de graduados universitarios en teología con reconocimiento civil

Escrito por FTAD

Martes, 09 de Junio de 2015 16:43

Catorce estudiantes componen la primera promoción en conseguir el grado universitario en teología en la Facultad de Teología de las Asambleas de Dios de La Carlota (Córdoba). El concejal de Educación declara la Facultad de Teología de interés municipal.



(LA CARLOTA, 09/06/2015) En un ambiente de celebración, se reconoció el esfuerzo y dedicación de los estudiantes, destacando en esta ocasión, la oportunidad histórica de la graduación de los primeros estudiantes que obtienen el Título de Grado en **Teología con reconocimientos civiles**

, en conformidad con

[el Real Decreto 1633/2011, del 14 de noviembre de 2011](#)

El pastor Esteban Muñoz de Morales, vicepresidente del Consejo Ejecutivo de la Federación de Asambleas de Dios en España (FADE), expuso en una breve reseña la trayectoria de la, hoy en día, Facultad de Teología que, en una singladura de 48 años, pasando por diferentes

Escrito por FTAD

Martes, 09 de Junio de 2015 16:43

lugares de la geografía española, pero siempre con el fin único de capacitar a hombres y mujeres como obreros fieles, celebraba así el reconocimiento institucional de la excelencia en la formación, avalada por el reconocimiento de centro de nivel universitario.

A su vez, el profesor de la Facultad Antonio Simoni, destacó la singularidad de la localidad de La Carlota, sede desde hace 20 años del seminario; una localidad creada por Carlos III con el fin de que aquellos colonos destacaran como integrantes de una sociedad perfecta, con el calificativo de “vasallaje útil”, característica propia de la Facultad que actualiza y cataliza, como su fin último, el formar obreros “útiles”, que al servicio de Dios y de la sociedad puedan “transformar vidas con el mensaje de la Cruz de Cristo”.

Fueron catorce, los estudiantes quienes recibieron el homenaje como nuevos graduados en Teología. Además, se repartieron los certificados de Diplomados a quienes concluyeron los estudios del 3º curso.

La exposición de la Palabra estuvo a cargo de la pastora de la Iglesia de FADE en Lleida y miembro del Consejo Ejecutivo de la Federación de Asambleas de Dios, Contxa Tendero que, en una exposición singular, retó a los graduados y a todos los congregados a responder al llamado del Maestro, destacando -entre otras características- la de ser hombres y mujeres apasionados por las Escrituras, que ante el llamamiento divino son capaces de dejarlo todo para hacer la voluntad del Maestro.

En representación del Ayuntamiento de La Carlota, el Concejal de Educación, José Carmona, expresó la relevancia de tener en el municipio una Facultad de Teología y las excelentes relaciones que determinaron que el centro tuviese el reconocimiento institucional **declarándolo de interés social y cultural** para La Carlota.

Diana Marcela de 3º curso y Miriam Miralles de 4º curso expresaron de forma muy emotiva el significado de tres y cuatro años de formación, en los que, además del estudio y de la reflexión bíblico-teológica, vivenciaron la experiencia de formación del carácter cristiano, elemento fundamental para hacernos competentes para el ministerio.

Fuente: FTAD

Noticias relacionadas:

- . [Publicado el Real Decreto que reconoce los efectos civiles de las Facultades y las Titulaciones de Teología protestantes](#) (16/11/2011)
- . [El Gobierno español aprueba el RD que reconoce los efectos civiles de los títulos de teología protestantes](#) (11/11/2011)
- . [Se constituye formalmente la Comisión para Acreditación de Centros y Títulos de Teología Protestante](#) (09/11/2011)
- . [Seminarios de "Champion"](#) (15/07/2011)
- . [Paso decisivo para el reconocimiento a los efectos civiles de las titulaciones teológicas de los seminarios protestantes](#) (15/07/2011)
- . [Ramón Jáuregui recibe a Ferede](#) (08/03/2011)